

Wimbachgut als Erbhof ausgezeichnet

Rupert Zehentner

Am Montag, den 9. April 2018 wurden von Agrarlandesrat Josef Schwaiger und Franz Essl - Abg. zum Nationalrat und Präsident der LWK Salzburg - im Kuenburgsaal der neuen Residenz insgesamt 13 neue landw. Betriebe aus dem Salzburgerland mit dem Prädikat „Erbhof“ ausgezeichnet. 9 Bauerngüter/-familien im Flachgau, 2 im Tennengau, sowie je 1 im Pongau und Pinzgau konnten für mindestens 200 Jahre im Familienbesitz diese Würdigung in Form der Ehrentafel und Urkunde entgegennehmen.

Aus Leogang wurde diese Ehre der Familie Langegger, Wimbachgut in Madreit zu Teil. Seit 1817 (damaliger Eigentümer Josef Pfeffer) und seither in ununterbrochener Besitzerfolge blieb das Wimbachgut im Familienbesitz, derzeitiger Eigentümer ist Erwin Langegger, er hat Ende 2015 im Zuge der Übergabe von Vater Georg Langegger das bäuerliche Anwesen übernommen.



Herzliche Gratulation der Familie Langegger zu dieser erwähnenswerten Auszeichnung, verbunden mit viel Freude und Erfüllung für die Zukunft.